



Die Abrissarbeiten aus der Vogelperspektive.



Fotos Moritz Müller

# Anwesen soll einem Dorfplatz weichen

## Abrissarbeiten in Unter-Schwarz

### UNTER-SCHWARZ

In Unter-Schwarz tut sich was: Seit Mittwoch in der vergangenen Woche ist es in der Richthofer Straße laut geworden. Das dortige ehemalige landwirtschaftliche Anwesen wurde nämlich per Bagger abgerissen. Zuvor hatte die Dorfgemeinschaft den Komplex in Eigenleistung leergeäumt. Die Sandsteine sowie die alten

Balken werden separat aufgehoben und beim Neubau wieder verwendet.

Die Kosten des Abrisses belaufen sich auf rund 55 000 Euro, mit einbezogen ist schon der Abriss des angrenzenden Rohbaus. Ausgeführt werden die Arbeiten von der Fa. Wende Erdbau aus Bronzell. Auf der Fläche entsteht ein „Dorfplatz mit einem Schutz-Gebäude und einer

Grün- und Spielfläche“. Die Neubaumaßnahmen erfolgen im Rahmen des IKEK-Programms. In der vergangenen Woche war auch der Erste Stadtrat Willy Kreuzer gemeinsam mit Moritz Müller vom Fachbereich Technische Dienste von Ort, um mit Sebastian Pfeifer, Bauleiter der Firma Wende Erdbau, die weiteren Vorgehensmaßnahmen zu begutachten. sig



Die Abrissarbeiten sind im vollen Gange.



Fotos (2): Sigi Stock Vor Ort: Erster Stadtrat Willy Kreuzer (Mitte), Moritz Müller sowie Bauleiter Sebastian Pfeifer.



## 28-Jähriger verunglückt

Ein 28 Jahre alter Fahrer aus Gelnhausen ist am frühen Samstagmorgen bei einem Verkehrsunfall gestorben. Der Mann kam kurz vor dem Ortseingang von Hailer mit seinem Audi nach rechts von der Gelnhäuser Straße ab und kollidierte mit einem Schildermast. Der Fahrer erlitt tödliche Verletzungen, durch die Wucht des Aufpralls wurde das Auto in zwei Teile zerrissen. Der Sachschaden beläuft sich auf circa 25 000 Euro. Die Polizei geht davon aus, dass der Fahrer aufgrund unangepasster Geschwindigkeit die Kontrolle über sein Fahrzeug verloren hatte. / mIn, Foto: Feuerwehr Gelnhausen West